

040	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	5 mai 2021
		Société	Solidarité - Etudiants

HÉRICOURT

La Maison des énergies lance un appel aux dons pour aider les étudiants

P. P.



La Maison des énergies à Héricourt est à l'initiative de l'appel aux dons à destination des étudiants de l'Aire urbaine. Elle invite les entreprises du secteur à organiser des collectes de denrées alimentaires non périssables et de produits d'hygiène. Photo illustration ER /RL

La Maison des énergies lance un appel aux dons pour venir en aide aux étudiants de l'Aire Urbaine. Elle sollicite les entreprises et professionnels du bâtiment, mais également toutes les entreprises du secteur d'Héricourt, pour récolter un maximum de produits durant tout le mois de mai.

La Maison des énergies, qui accompagne les professionnels du bâtiment dans la rénovation énergétique, invite durant tout le mois de mai les entreprises et professionnels du bâtiment, mais pas uniquement, à organiser au sein de leur

structure une collecte. La Ville d'Héricourt a, elle aussi, envoyé un courrier appelant ses habitants à faire un don.

« On s'adresse d'abord aux entreprises du bâtiment car c'est avec eux que nous travaillons, mais cet appel concerne toutes les entreprises du secteur », précise Laurence Floerchinger, chargée de communication au Pôle énergie Bourgogne Franche-Comté.

La Maison des énergies, qui est à l'initiative de cette opération solidaire, va servir de point de centralisation des collectes. « Les entreprises peuvent venir déposer leur récolte dans nos locaux du lundi au vendredi, sauf les 13 et 14 mai où nous serons exceptionnellement fermés ».

• **La collecte se poursuit tout le mois de mai**

La collecte se déroule sur tout le mois de mai. Les salariés des entreprises sont invités à donner un maximum de denrées alimentaires non périssables et des produits d'hygiène, produits dont les étudiants « ont le plus besoin ».

« [On s'est rapproché de l'Université de technologie de Belfort Montbéliard \(UTBM\) pour organiser la collecte](#). On va leur reverser fin mai l'intégralité des produits qu'ils redistribueront aux étudiants de toute l'Aire urbaine Belfort-Montbéliard-Héricourt. On a fixé la limite à 25 km autour d'Héricourt pour que ce soit plus facile sur le plan logistique », précise-t-elle. « Une entreprise peut soit participer à la collecte soit contribuer directement financièrement », souligne Laurence Floerchinger.

Maison des énergies : 50 rue Paul-Vinot, Héricourt. Collecte du lundi au vendredi, de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h (sauf les 13 et 14 mai).